

Cubanos residentes en Brasil exigen fin del bloqueo a Cuba



Brasília, 20 abr (RHC) La Asociación Nacional de Cubanos Residentes en Brasil José Martí se sumó a las voces que piden en el mundo el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra su país.

En tiempos de la Covid-19, 'el criminal e injusto bloqueo de Estados Unidos, al que nuestra patria ha estado sometida durante seis décadas, dificulta grandemente las posibilidades de compra de suministros y tecnología' para enfrentar la pandemia, denuncia el grupo en un comunicado.

Indica que trasnacionales de ese país norteamericano son las principales productoras de medicamentos y aparatos, y 'no solo no podemos comprarlos, sino que impiden a empresas de otros países de vendernos equipamientos que contengan más de un 10 por ciento de componentes estadounidenses'.

Alerta que la llegada a Cuba de donativos se dificulta, dada las restricciones impuestas por el cerco a empresas marítimas y aéreas, reporta Prensa Latina.

La asociación señala que la humanidad atraviesa uno de los momentos más trágicos y dolorosos de su

historia por la pandemia de Covid-19 y todavía se desconoce cómo se desarrollará en los próximos meses.

Refiere que lo responsable en estos momentos consiste en tratar de estabilizar y reducir el avance del virus apoyándose en orientaciones y recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), así como de especialistas renombrados internacionalmente.

Destaca como en Cuba, el gobierno, 'con sentido humano, serenidad y anticipación, ha preparado recursos humanos, estructuras hospitalarias y adoptó medidas organizativas y de control social que permiten enfrentar el patógeno con el menor número posible de víctimas'.

Añade, 'nuestros prestigiosos centros de investigación han desarrollado, producido y exportado novedosas y efectivas vacunas y medicamentos, como el Interferón Alfa 2B, el cual se está utilizando en varios países en el tratamiento del virus'.

También, indica la asociación, la isla envió brigadas de profesionales de la salud para sumarse al esfuerzo de países contra la calamidad, 'colaboración que se presta sin descuidar la responsabilidad de proteger la salud de la población cubana'.

Los cubanos residentes llaman finalmente a impulsar la solidaridad y la cooperación internacional, así como a apoyar el trabajo de las Naciones Unidas y la OMS ante la Covid-19.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/220238-cubanos-residentes-en-brasil-exigen-fin-del-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba